

Comunicado No. 38
12 de marzo de 2020

Ministro de Finanzas Públicas da a conocer al FMI medidas para evitar expansión del coronavirus en el país

Alvaro González Ricci, jefe de la cartera del Tesoro, participó hoy en una teleconferencia con representantes del Fondo Monetario Internacional (FMI), con la finalidad de dar a conocer los planes de contingencia tendientes a mitigar los efectos de la pandemia de coronavirus en las finanzas del país.

En esta reunión, también estuvieron presentes autoridades de las bancas centrales, juntas monetarias y Ministerios de Finanzas de los países centroamericanos.

Por ejemplo, en el caso de Guatemala, el Ministro González Ricci explicó que, en el Congreso de la República está pendiente de aprobar un crédito con el Banco Mundial destinado a calamidades públicas y que existe un Fondo Emergente.

Según el Ministro de Finanzas Públicas la intención del FMI al convocar a las autoridades financieras centroamericanas es la de precisar su grado de coordinación con las distintas instituciones de sus países. “Puede ser algo muy sencillo o una situación que se salga de control”, consideró el Ministro González Ricci.

Asimismo, en este encuentro el FMI ofreció financiamiento a la región, en caso de que los países necesiten mayores recursos para enfrentar esta crisis sanitaria.